

「偉人チャット」

織田信長 > 諸君、今宵はよく集まってくれた。礼を言うぞ。

出雲阿国 > うわあ……ほんものの信長さん……

ネフェルティティ (以下、ネフェル) > えーと、今誰と誰がいるのかしら？

正宗 > はあい！アタシ、正宗。ここにいまーす♪

出雲阿国 > あたしはですね、4ターン目から登場する予定の出雲阿国です。

平賀源内 > 私は平賀源内だ。呼ばれたのでとりあえず顔は出してみたが……。

アリストテレス (以下、アリス) > **yuuri**>六郷悠理と申します。アリストテレスが使い方を分かってないので、発言の代打ちを務めさせていただきます。

ネフェル > で、私がネフェルティティ。顔ぶれはこんなところかしら？

平賀源内 > ……で、何のようだ？ 私は研究の最中なのだが……

織田信長 > うむ。ここは我々《祭主》が一同に会し、それぞれを語り合おうという場である。

織田信長 > 今の世には『チャット』という便利なものがあると知ってな。是非とも試してみたいと思ったのだ

ネフェル > まあ、私たちの時代にはパソコンなんてなかったものね～。なかなか使い方に慣れないわ。

平賀源内 > それで我々も無理やり付き合わされたというわけか……とはいえ、こういった集いを催そうという意気込みは素晴らしいと思うがな。

出雲阿国 > そうですよ！

正宗 > チャットはいいわね～。気合入れてお化粧しなくていいもの♪

ネフェル > いやいや、やっぱりお化粧はしておかなくちゃ。

正宗 > だあってえ～アタシ、つけまつげ苦手なんですもの～

アリス > **yuuri**> (アリストテレスは文章が次々出てくるのを不思議そうに眺めています)

——ジャンヌ・ダルクさんが入室しました——

ジャンヌ・ダルク (以下、ジャンヌ) > q a w s e d r f t g y ふじこ l p

ジャンヌ > 遅れてしまい、申し訳ありません

織田信長 > こんばんはー

ネフェル > ばんわ～

正宗 > こん

平賀源内 > こん

出雲阿国 > どうも、こんばんはです。

アリス > **yuuri**>こんばんは

ジャンヌ > 改めまして、失礼します。それにしても“ばそこん”なるものは使いづらい……

出雲阿国 > 信長さんにジャンヌさん……すごい有名な人がいっぱい。パソコンってすごいですねー。

アリス > **yuuri**>アリストテレスは何か言うべきか首をかしげています。

織田信長 > 儂の生きた時代にこれあったら謀反回避できた自信ある。

織田信長 > たぶんあの金柑頭のことだから、ツブヤッターで「謀反ナウ」とかつぶやくだろうし。

正宗 > それ、ただのバカじゃないのよ (汗)

出雲阿国 > 金柑頭さんはヅラらしいとの噂がツブヤッターで拡散されてます……。

織田信長 > 賢い奴が謀反起こすと思うか？

正宗 > 賢い奴がやると、謀反じゃなくて「革命」だものねえ～

平賀源内 > パソコンは便利だぞ。絵を描くのに画材とかも要らんし、調べ物も簡単にできるし、折角だから慣れておくと良い>ジャンヌ

アリス > みんなごはん何食べたのー。

アリス > **yuuri**> (文脈掴まない《祭主》ですみません……)

平賀源内 > 私の弟子、早乙女君が作ってくれた和食だったな>ごはん

出雲阿国 > あたしの晩御飯は、従業員寮の名物のカレー

ーでした。

正宗 > アタシは今日もうどんだったわ……（ゲンナリ

ネフェル > 私は、なんだったかしら。忘れちゃったわ。《祭主》^{ロード}になってからは、あんまり食べ物にはこだわってないから。

アリス > すごい！ みんな答えてくれてるー。ちゃってっておもしろいね！

ジャンヌ > “ぶろとこる”……“さーば”……いったいなにがどうなっているのです？すみません、ちょっとナポレオンどのに聞いてきます

織田信長 > で、そなたたち近頃の調子はどうだ？ぶっちゃけると、シナリオの進行具合は？

正宗 > うちはおみっちゃん（水戸光圀）のせいで、食べ歩きの旅ね

ネフェル > うーん、うちは、基本的に《祀徒》^{チェイнд}さんたちが思ったほど暴れてないので、割と平和ね〜。

平賀源内 > 私の《靈験》^{アバター}を求めてやってきた者達がいるので、彼らの力量を見ている所だ。

織田信長 > そう言えば、源内は発明とかしているらしいな。

出雲阿国 > 源内さんは発明家さんなんですね。かっこいいです。

——アルキメデスさんが入室しました——

アルキメデス（以下、裸族） > ちょっと遅れました

正宗 > いらっしやい♪

織田信長 > お疲れさん。

出雲阿国 > こんばんはー！

平賀源内 > やあ、こんばんは。

ネフェル > こんばんにやー。

アリス > こんばんはー！

織田信長 > とりあえず今は各自の様子を聞いているところだ。アルキメデスのとこはどうだ？

裸族 > ついに円周率が割り切れた。最後の桁は

「0」だった

ネフェル > すごい！

出雲阿国 > えええーっ！

平賀源内 > 何……？

正宗 > 「0」……ね……

織田信長 > いや、明らかにツッコミ待ちだろ。

正宗 > 呆れるのが先にきたわ

出雲阿国 > 算数苦手なんで。あははは……。

ネフェル > 私も数学苦手。

裸族 > 実はワシも

アリス > yuuri>（アリストテレスは何かを思い出そうとしています……）

出雲阿国 > アリストテレスさん、何かおもいだされました？

アリス > yuuri>アリストテレスは途中から変顔をするのが楽しくなったらしくて……。隣で白目剥いて遊んでます。

出雲阿国 > なんですか、それ！！>悠理さん

織田信長 > とりあえず世に名を残す賢人の大半がしょうもない連中であることは良く分かった。

アリス > yuuri>こういう《祭主》^{ロード}で申し訳ありません……。

正宗 > アタシは今も昔も立派な人間性を誇ってるわよっ！

アリス > yuuri>大変申し上げにくいのですが、当人がドライブに行くなどと言い出しましたので、お先に失礼をさせていただきます。

正宗 > お疲れ様です

織田信長 > お疲れ様

平賀源内 > おつかれさまですー

ネフェル > お疲れ様〜。

出雲阿国 > またです。カレーの方。

裸族 > おつかれさまです。

——アリストテレスさんが退室しました——

織田信長 > で、話を戻すと源内の発明についてだったな。

平賀源内 > そうだな、最近は外科手術方面に興味があ

る。昔友人が研究していたものの延長線上に現在の技術があるのは大変興味深い。

裸族 > それでどんな巨大ロボットを発明するのだ？

平賀源内 > ……までアルキメデス。誰が巨大ロボットを作るといった！ いや、確かに巨大ロボットは浪漫のようだが！

出雲阿国 > 外科？！ 巨大ロボ？！ 混乱してます…。

正宗 > ドリルはロマンよねっ！！

平賀源内 > ……まあなんだ。基本興味のあるものは何でもやるのが私だ。最近は動画投稿サイトで源 P とか呼ばれているしな。

出雲阿国 > 色々なさっているのですね…。

正宗 > バスターバンカーも、身の丈より大きな大剣もロマンよ！！ アタシは作らないけどね

裸族 > マンドリルはロマンではないのだから一か

織田信長 > 外科手術で、巨大ロボか……。うちの陣営にも一機ぐらいほしいな。

出雲阿国 > 外科巨大ロボ……なんか、すごい手術が雑そうでこわいです……

平賀源内 > いやいやそう見えて細かい作業も楽々出来る高性能……ってだから誰が巨大ロボを作ると……！

ネフェル > 東京ファラオランドにも1機ぐらいあってもいいわね～。できれば、ノーベルガ●ダムみたいなのがいいなあ

出雲阿国 > いらなです！

織田信長 > まあ、ロボに興味のある奴は『源内ロボット研究所』にいけばいいわけだな。

平賀源内 > ……ていうか何時の間にか私が外科巨大ロボを作るのは確定事項なんだな……いいだろう、作ってやる！ 作ります！！

出雲阿国 > 裸のちびっこ《^{ロード}祭主》のいる研究所もロボつくるって聞きましたよ。

織田信長 > あっちは先住民とかいて、近づくだけで一苦労しそうだ。そもそもあそこの連中に言葉が通じるか分らんしな。

裸族 > え、みんな裸じゃないの？ なんで？

ネフェル > 裸だと、脱げないからよ。

出雲阿国 > 脱がないでください！

織田信長 > ではそんな第2裸族、ネフェルティティのことを聞かせてもらおう。最近、遊園地の経営が上手くいっていないと、噂に聞いたが？

ネフェル > ん？ 経営？ その辺は、うちの江島ペルシャちゃんに任せてるからよく分からないわ。放漫経営はやめてくれと文句言われるけど。

織田信長 > 案外、自分の作った遊園地に興味ないのか。

ネフェル > 経営なんてなにかなるわよ。

出雲阿国 > そんな調子だから…… (泣)

平賀源内 > 何なら遊園地を魔改造してやらんこともないぞ？

出雲阿国 > そもそも立地が悪すぎるんです。なぜに砂丘のどまんなかにか！

ネフェル > まあ、テーマパークってのは、自分好みの場所を作るための方便みたいなもんだから。

出雲阿国 > ……そ、そうだったんですか……？

裸族 > え？ 鳥取に砂丘以外の場所なんてあるの？

出雲阿国 > ありますよ！ らっきょう畑とか……あと……らっきょう畑とか……

ネフェル > 梨園もあるわよ。

ネフェル > あ、『りえん』じゃなくて、『なしえん』ね。『りえん』だと歌舞伎界になっちゃう。

出雲阿国 > そう！ 梨がおいしいです！（すっかり忘れてた）

正宗 > 駅前が20時きっかりで真っ暗になるのよねー>鳥取

出雲阿国 > 夜は寝るものですよ>正宗さん

正宗 > 20時に寝るのはキツイわ〜〜！

正宗 > 夜は大人のじ・か・ん♪

平賀源内 > 夜は深夜アニメを見る時間じゃないのか？

出雲阿国 > (なんかエッチな人ばっかりです……)

ネフェル > ほほほほほ、じゃあ正宗ちゃん、今度一緒にどう？

正宗 > いいわよお〜〜ん♪ お肌がいたまない時

間までならねー

出雲阿国 > (エッチなおじさんと女の人。あとは全裸のこども……ああ……)

正宗 > あら……?なんだか、不愉快な思考が流れてるような気がしたわ………気のせい?

出雲阿国 > き、きのせいですよ! あははあははあははあはは!

裸族 > そういう時は素数を数えるといい

裸族 > 1.414213562373095

平賀源内 > 深夜アニメはえろいものばかりではないぞ、ととりあえず何となく呟いてみる。

ジャンヌ > ……もうナポレオンどのは信じられません。

出雲阿国 > あれ? ジャンヌさん、いつのまに?

ジャンヌ > ナポレオンどどの“ばそこん”に『金髪女騎士モノ』という画像フォルダがあったので、なかを覗いたら……

ネフェル > なになに、きれいな女性なら私も興味あるわ〜。そのファルダ見たい。

出雲阿国 > もうっ! ネフェルティティさん!

ネフェル > ちなみに、イケメンも大好きよ。

織田信長 > 奴がジャンヌをやたら押している理由は分かった。

ネフェル > そう言えば源内ちゃん、なにか面白いおすすめのアニメある? 敵対組織の一つがオタクの集団なので、研究のために最近アニメも見ただけだ。

平賀源内 > ノイタミナ枠はあまりハズレがないと聞くな……って私はオタクじゃないぞ

ジャンヌ > ナポレオンどの中から『フ○イト/ゼロ』なるアニメを紹介されたことがあります

平賀源内 > ナポレオンの趣味がホントよく分かる話だな……。

出雲阿国 > ナポレオンさんは、金髪のポインポインさんが好きなんですわねー。あーあ……

織田信長 > この場にいらないのに、株ただ下がりだな。あいつ。

織田信長 > 次は正宗だ。正宗のそこは、刀作りの旅を

しているんだっか?

出雲阿国 > なんか冒険って感じでわくわくしますね!

正宗 > アタシの知らない精錬方法とかも研究しなきゃいけないしさあ〜 まったく……面倒なんだけど、楽しいわよ

織田信長 > 刀打ったらそのあとどうするつもりなんだ? 《^{チェインド}祀徒》にでも配るのか。

正宗 > 一応はうちのお付きの《^{チェインド}祀徒》に渡すつもり。調子も見たいし。数が出来たら、猟幽会経由で配るなりなんなりするつもりよ

織田信長 > 名工の腕に、当時はなかった現代の刀技術か……。偽の草薙剣よりは役に立つかもしれないな。

出雲阿国 > あれ偽物だったんですか?

平賀源内 > ほう、ならば本物はどこにあるのだろうか

織田信長 > 始めからないんじゃないのか? 神話など所詮物語に過ぎん。あれは孔明が興味本位で確かめに行つたようなものだしな。

出雲阿国 > 孔明さん……。意外とおちやめなんですわね。

正宗 > まあ、何にしても楽しみにしててよ>刀

織田信長 > 余ったらうちの陣営に寄こしてもいいぞ。と言うか、寄せ。

正宗 > じゃあ、なんかちよーだい!

織田信長 > うちにあるもので興味を引きそうなものか……、難しいな。

裸族 > じゃあうちの所長をやろう

正宗 > うちにも手のかかる支部長がいるから、けっこうよ(汗)

出雲阿国 > ボソ(ネフェルティティさんをもらつてくれても……)

ネフェル > ん? 何か言った?

織田信長 > こんなとき金柑頭がいてくれれば、適当に理由つけて送りつけてやれるんだがな。

正宗 > どこにでも余ってるもの(人)があんのねえ………

出雲阿国 > 金柑頭さんですか……あんまり会いたい人じゃないですわねー。こわそう。

織田信長 > 孔明はやれんし、ヴィクトリアはうちの手の者じゃないしな。僕の周りの《^{チェインド}祀徒》は使える奴が多いし……

織田信長 > やはり金柑頭がなあ……

正宗 > 人はいらぬから、炭とかお金とかにしてよ (汗)

織田信長 > まあ、金なら一応考えておこう。そのときがあればの話だがな。

ネフェル > なんか、いらぬ物や者のおしつけあいになっているような。

織田信長 > 金柑頭はそれなりに使えるぞ。嫁さんもらったら、オマケでついてきたような奴だが、一応仕事は出来る方だ。

織田信長 > ただ、あんまりいじり過ぎると、火をつけられるがな。

正宗 > アンタは手加減つてものを知らないからよ！

織田信長 > 人の心は分からないものだ。儂も最近孔明に指摘され、自重している。

ネフェル > 金柑頭……なぜか、近いうちにはた迷惑なことをされそうな気がする。まあ、気のせいかな。

出雲阿国 > 気のせいですよ……はは、は…… (※このチャットは十月始めごろに行ったものです)

正宗 > アタシはさっさと刀造るのに専念したいわあ……今じゃ引率の先生か、幼稚園の保父さんなんですもの

出雲阿国 > でもその《^{チェインド}祀徒》さんたちのおかげで《^{ロード}祭主》は霊力が高まるんですから。

正宗 > そうなだけけどねえ。どーしてアタシがグツタリしてんのかしら…… (泣)

織田信長 > ちなみに儂のそこは、概ね孔明に任せきりだな。儂が動かんでも、大体あいつがまとめてくれる。

ネフェル > あら、奇遇ねえ。私もほとんど何もしてないわ。

裸族 > ワシも

正宗 > いいわねえ～～～

出雲阿国 > ……なんにもしてない人ばっかり？！

織田信長 > あのと天邪鬼は性格は天邪鬼だが、部下としては信頼できる。

平賀源内 > 私も研究に集中してるだけで、《^{ノーライフ}雑霊》関係はみなやってきた《^{チェインド}祀徒》達に任せている状態だな。

織田信長 > 上の人間の役割など、いざというときまと

める事と、失態の尻拭い程度のものだ。いつの時代も変わらん。

出雲阿国 > 孔明さんが可哀相……

織田信長 > どうか、むしろ生き生きしているように見えるぞ。よほど前の主君がアレだったのか。

ネフェル > 前の主君って言うと……あいつかあ。

平賀源内 > あいつかあ……

正宗 > あいつね

出雲阿国 > りゅ、劉備さんとその御息さんを悪く言わないでください！ きっと良い人ですよ。たぶん……。

織田信長 > 最後はジャンヌか。なんか人質に取られたり、色々大変なようではあるが……。

出雲阿国 > そういえば、ジャンヌさん掴まっていたね。

ジャンヌ > 申し訳ありません、ナポレオンどのが警察に連れていかたので、引き取りに行つてまいります

ネフェル > 何したの、ナポレオンちゃんは。

ジャンヌ > 容疑は、ええと、よくわからないのですが、“じどうぼるのほう”とかなんとか……

出雲阿国 > (うわあ……)

織田信長 > まあ、ナポレオンが元気なら、なんとかなりそうだな。

正宗 > しばらく出て来ないほうがいいんじゃないの？

平賀源内 > ……ナポレオン……よく《^{タイラント}災主》化しないもんだな。

出雲阿国 > 穢れまくってますよね……

正宗 > YES ロリコン NO タッチでお願いしたいもんだわ

織田信長 > ユダとかと同じで、一応人のためになつているんだろう。戦えばまともな指揮が取れるみたいだしな。

平賀源内 > しかし穢れているな、穢れているな。大事な事だから2回言つてみたぞ。

ジャンヌ > 戦闘時も戦闘前もとても頼りになる方なのですが……戦いとは関係ないときは、どうも、その……

織田信長 > 女が男を従わせるときは、一番簡単な方法がある。引っぱればいいんだ。

出雲阿国 > そんなこわいことできませんよー

ネフェル > じゃあ、女の武器、涙で。

織田信長 > もしくはキン○マ蹴れ。

出雲阿国 > ……。

正宗 > それ、使い物にならなくなるじゃない

平賀源内 > ……何かこう、私のなんとも言い難い所が痛んだ気がした。女性怖いな！

織田信長 > そのぐらいやらねば、浮気癖の治らん男を知っているでな。男と言うより、猿か。

ジャンヌ > と、とりあえず席をはずします！ レギオン・エトランジェ壊滅の危機です。警察署の前に《^{チエイノド}祀徒》一同ジャパニーズ DOGEZA して、ナポレオンドのを釈放していただかねば……し、失礼します！

正宗 > 頑張ってね……ジャンヌ………

織田信長 > お疲れ〜

平賀源内 > まあなんだ……頑張れ。

ネフェル > お疲れさま〜。

裸族 > ガンバレ、ナポレオンには励ましのためにワシの写真を添付したメールを送っておいた

——ジャンヌ・ダルクさんが退室しました——

出雲阿国 > 憧れのジャンヌさんと、あんまりお話できなかったです。……残念

織田信長 > こないだイ○ズマイ○ブンに出てたから、そっちを見たら良いんじゃないか？

出雲阿国 > イ○ズマイ○ブンですか……超サッカーですわね……研究しておきます。いつかきっと役立つ日が来そうなきがします……

正宗 > イナイレよりア○アンリー○ーにしときなさい(笑)

ネフェル > さて、とりあえずそろそろいい時間ね。

織田信長 > うむ。話したいこともひと通り話せたようだし、儂らもこの辺りでお開きとするか。

正宗 > さてとー！軽くご飯食べてお風呂入ってこよーっと♪

織田信長 > また何かあるときは、いつでも集まろうぞ。

出雲阿国 > はあ……とつても楽しかったです！ みなさん、あたしみたいな子につきあってくれて、ありがとうございました！

平賀源内 > 皆、お疲れ。さて、私は動画でもアップするか。

正宗 > んじゃ、アタシは大人の時間を楽しんでくるわ〜〜。まったねっえ〜〜ん♪

ネフェル > では、お疲れさま。私もこの辺で失礼するわ。それじゃまた〜。

織田信長 > うむ。ではお疲れ〜

裸族 > さらばー

——織田信長さんが退室しました——

——ネフェルティティさんが退室しました——

——正宗さんが退室しました——

——出雲阿国さんが退室しました——

——平賀源内さんが退室しました——

——アルキメデスさんが退室しました——

■マスターより

このチャット内容の作成には、以下のマスターが携わっております。

伊豆平成2号、菅野紳士、こしみずアカリ、獨伝把奥郎、はなみずき頼、藤城柊二、高橋一希、ゆで卵せいとん係
(順不同、敬称略)

ここに書かれている内容・情報は、「GDDD外伝」内限定のものであり、公式設定と食い違う場合があります。ここに書かれた内容を元にしたアクションは、原則採用されません。

このリアクションの複製および、個人サイトやブログ等での無断転載・転用、無断配布等は固く禁止しております。

※個人としてゲームを楽しむための交流ためであっても例外ではありません。
